

Brazzaville : Tractations pour la reprise de la desserte en eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
February 2017

Les quartiers Mpissa, qui abrite l'hôpital de base de Bacongo, et Mbama pourront renouer bientôt avec l'approvisionnement en eau potable de la Société nationale de distribution d'eau (SNDE) grâce à une réflexion commune aux populations environnantes. Comme parmi les grands quartiers de l'arrondissement 2 Bacongo, Mpissa n'a pas vu l'eau couler abondamment de ses robinets depuis plusieurs années. Les ménages de ce vieux quartier qui côtoie le fleuve Congo sont assujettis à la corvée des forages. À Mbama, quartier en aval de Mpissa, qui regarde le fleuve et la corniche en construction, les populations vivent le même calvaire. Pour tenter de trouver une issue à ce problème les populations et notamment l'hôpital de base de Bacongo ont mis le vœu d'une solution alternative. La douleur a été récemment posée à Donald Fylla Saint-Eudes, enfant du quartier, qui effectuait un don à l'hôpital, et aux jeunes à l'occasion de la CAN 2017. C'est grâce à la collaboration de la SNDE qu'une solution est en cours d'étude pour ramener l'eau dans le quartier dans un bref délai. À cet effet, une dérogation de techniciens de la société nationale et Donald Fylla Saint-Eudes ont inspecté les installations quasiment vides pour trouver un dénouement. Les travaux d'urgence, qui seront soutenus par Donald Fylla Saint-Eudes, permettront au flux d'eau en provenance de la Case De Gaulle de transiter par la rue Surcouf pour atteindre l'hôpital de base de Bacongo.

Quentin Loubou, Les Dépêches de Brazzaville - AllAfrica